

Begehung des Projektgebietes

Fr, 2019-10-11, 9 bis 13 h

Autor: Lutz Pietschker
BI Breitenbachplatz

Im Rahmen eines gemeinsamen Hochschulprojektes von Hochschulen aus Bremen und Bordeaux (-> [Details und Präsentation](#)) sollten Gruppen von Studenten Projektarbeiten zu Planungsalternativen im Umfeld des Breitenbachplatzes erstellen. Die Studenten kamen aus den Fachgebieten Stadtplanung (Bordeaux, 1 Jahr vor Master-Abschluss) bzw. Architektur (Bremen, ca. 1 Jahr vor Bachelor-Abschluss).

Den Anfang bildete eine ca. 3-stündige Begehung des Bereichs (O-W ca. "Schlange" bis Laubacher Str, N-S ca. Mahlerpark bis Heidelberger Platz) anhand eines Plans mit markierten Anlaufpunkten, den Prof. Schäfer vorbereitet hatte. Was an diesen Punkten besonders oder sehenswert sein sollte, wurde den Gruppen nicht vorgegeben.

Treffpunkt war der südliche U-Bahn-Ausgang Breitenbachplatz; dort hat Ulrich Rosenbaum eine Einführung zur Geschichte des Platzes und zu architektonischen Besonderheiten gegeben. Die Begehung fand in 5 (?) Gruppen statt, die jeweils von einer Professor*in begleitet wurden.

Keine Gruppe konnte den gesamten Bereich bzw. alle markierten Punkte besichtigen. Beispielhaft dargestellt ist hier die Route der Gruppe, die von Lutz Pietschker begleitet wurde (siehe auch [GPX-Track](#).) Diese Route deckte ca. 80% der Anlaufpunkte ab.

